

ACTUALIDAD

# USO lanza campaña para proyecto de calidad de combustibles en Barrancabermeja

Inversión de \$1 millón de dólares busca modernizar la refinería y evitar pérdidas



En el marco de su **102 aniversario**, la **Unión Sindical Obrera (USO)** realizó una rueda de prensa en Barrancabermeja para presentar su principal anuncio: el lanzamiento de una campaña que busca impulsar el **proyecto Línea Base de Calidad de Combustibles**. Esta iniciativa, que requiere una inversión de aproximadamente **1 millón de dólares**, tiene como objetivo modernizar la **Refinería de Barrancabermeja** y garantizar su competitividad frente a los importadores de combustibles.

El proyecto consiste en la **adecuación tecnológica** de la refinería, lo que permitiría mejorar la calidad de los combustibles producidos y evitar una posible reducción en su capacidad operativa. Según explicó **César Losa**, presidente de la USO, si el proyecto no se ejecuta, a partir del **31 de enero de 2030**, la refinería podría reducir su producción en **64,000 barriles diarios**, lo que se traduciría en una entrega de **43,000 barriles menos de gasolina**.

Esta situación no solo afectaría a **Ecopetrol**, sino también a la economía de Barrancabermeja, ya que implicaría un aumento en las **importaciones de combustibles** y la posible desactivación de una **topping o cracking**, unidades esenciales para el procesamiento del crudo.

## Impacto en la Región

La USO destacó que el proyecto no solo beneficiaría a Ecopetrol, sino que también generaría **empleo** y dinamizaría el **encadenamiento comercial** en la región. Además, la modernización de la refinería fortalecería su posición competitiva frente a los importadores de combustibles, lo que es crucial para el desarrollo económico de Barrancabermeja y el Magdalena Medio.

El presidente de la USO hizo un llamado a todas las **fuerzas vivas** de Barrancabermeja, incluyendo al **Consejo Municipal**, la **Alcaldía**, los **gremios** y los **empresarios**, para que se unan en la defensa de este proyecto. La iniciativa no solo busca garantizar la sostenibilidad de la refinería, sino también asegurar el bienestar económico y social de la ciudad.

LO MAS VISTO LO ULTIMO

- ACTUALIDAD / 6 días ago  
**Accidente de tránsito en Barrancabermeja deja taxi volcado**
- ACTUALIDAD / 6 días ago  
**Refinería de Barrancabermeja suspenderá operaciones por mantenimiento**
- CULTURA / 6 días ago  
**"Corbatica", el payaso que lleva alegría a las calles**
- NACIONAL / 5 días ago  
**Indignación en redes por retención de moto de domiciliario**
- ACTUALIDAD / 6 días ago  
**Adulto mayor es agredido y robado en su vivienda en Barrancabermeja**
- CULTURA / 6 días ago  
**Gastrobar Forty's cierra sus puertas después de 26 años en Barrancabermeja**



RELATED TOPICS: #BARRANCABERMEJA #CALIDAD DE COMBUSTIBLES #COMPETITIVIDAD #ECOPETROL #EMPLEO #FUERZAS VIVAS #INVERSION #PROYECTO LINEA BASE #REFINERIA #USO

YOU MAY LIKE





**ProBarranquermeja lidera  
conversatorio sobre exportaciones en  
la región**



**Preocupación por tráfico pesado en  
Barranquermeja tras ineficacia de  
decreto**



**Nuevas medidas de seguridad en  
Barranquermeja: restricción de  
parrilleros y toque de queda**



**Joven barranqueño fichado por  
Independiente Medellín**



**Robos captados en cámaras de  
seguridad en Barranquermeja**



**Homicidio en barrio Primero de Mayo:  
Luis Fernando Santos es la víctima 26  
del año**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN